
例会報告

●第2215回例会　平成30年４月４日（水）晴

●４月は母子の健康月間

●お花見夜間例会　18：00〜

　ホテルナゴヤキャッスル

●乾杯　長谷川通雄1980〜81年度会長

●君が代

●ロータリーソング　　奉仕の理想

●出席報告　　会員　　　名中　　出席52名

　　　　　　　出席率66.67％

●ビジター紹介
　（ホテルナゴヤキャッスルへのビジター受付）

　伊藤　彰浩君（津島ＲＣ）外24名

●ニコボックス
　「美しい桜を愛でながら楽しく過ごしましょう。」

槇野智之君、南　喜幸君、小栗正章君

岩田玄知君、山田和弘君、服部　滋君

小池康資君、内間三好君、黒田史郎君

田中知克君、加治佐健二君、加藤重和君

福田哲三君、上野山　進君、桑山卓也君

髙木一平君、片桐寛治君、福井義和君

加藤智弘君、梶田浩太郎君、久保哲政君

田尻幹夫君、亀井敏勝君、端山佳誠君

石川一郎君、本多國泰君、増田靖憲君

安井信之君、　田正道君、中川信治君

浅野　洋君、伊藤勝康君、須賀邦一郎君

田中正次君、中条忠直君、マスクリ ニート君

山本秀樹君、石川雅道君、坪井和義君

加藤一郎君、長谷川通雄君、小松佳史君

近藤東臣君

本日のニコボックス　　　 1件  　 86,000円

　累　　　　　計　　　 182件　1,725,000円

福田哲三幹事報告
▽新クラブ設立のお知らせ

　クラブ名　　　　　愛知三州ＲＣ

　スポンサークラブ　岡崎ＲＣ

　例会日時　　　　　第２、第４木曜日

　　　　　　　　　　18：30〜19：30　食事なし

　例会場所　　　　　暮らしの杜　葵ホール

　　　　　　　　　　岡崎市羽根町字若宮30番地1

　　　　　　　　　　TEL 0564-64-3050

▽当クラブ行事予定

　・４月９日（月）　６ＲＣ合同例会を開催致します。

時間は12時 30分〜、場所は名古

屋東急ホテルです。

※名古屋昭和ＲＣがホストのため、曜日と会場が変

更となります。

　４月 11 日（水）のホテルナゴヤキャスルでの例会

はございません。

　・４月25日（水）　例会終了後、理事会を開催致しま

す。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

　・５月２日（水）　規定休日のため、休会です。

　・５月９日（水）　例会終了後、新年度のクラブアッ

センブリーを開催致します。

※新年度の理事及び役員、各委員長のご出席を

お願い致します。委員長ご欠席の場合は代理

の方のご出席をお願い致します。

加藤一郎会長挨拶

　まず、皆様にご案内申し上げます。ロータリーの

友３月号54ページに、当クラブの久保社会奉仕委員

長の記事が掲載されています。昨年10月に「ノリタ

ケの森」ギャラリーで開催されました「才能の輝き・

ハンディーを超えて」 と題した、障害を持つ人の絵

画展は、名古屋市長をはじめ多数の来場者を迎え盛

大に開催することができましたという報告です。ぜ

ひご覧ください。

　今日はお花見夜間例会です。今年は花が咲くのが

早く、先週の例会で満開の桜をみてお花見していた

だきましたので、本日は葉桜例会ということで、お

楽しみください。

　桜といえば、先日、ＲＩイアン会長提唱の「地球

の持続可能性のための植樹事業」の趣旨に添った、 

本多名古屋東分区ガバナー補佐の分区社会奉仕事業

で、東山植物園に福田幹事と一緒に桜を植樹してき

ました。植樹の後の軽い昼食時に、植物園の副園長

さんから、桜の種類の多さ、地域特性，中でも中央

構造線の北と南で植生が異なる等々、歴史の話を交

えながら興味深いお話を伺うことができました。機

会があれば当クラブでもお話をしていただければと

思う内容でした。

ガバナーメッセージ

国際ロータリー第2760地区　2017-18年度ガバナー

神　野　重　行

　例年以上の厳しい寒さが続いたこの冬でしたが、

彼岸とともに桜も開花して一気に春の様相になりま

した。

　今年度もあと３か月になり、ＰＥＴＳや地区・研

修協議会など次年度に向けての諸行事が始まってい

る一方で、ガバナーとしては残された任務の遂行に

頑張るつもりです。会員皆さんにおかれましても、

個人とクラブの年度目標達成にご尽力いただくよう

お願い申し上げます。

　先月１日に台湾の高雄で「第６回日台親善会議」

が開かれ、地区からは斎藤直美ＲＩ理事はじめ、私

を含めて13名が参加しました。当初、日本から500名、

台湾から500名の都合1000名の参加という予定でし

たが、日本からの参加者が650名まで膨らみ、台湾

の人気の大きさを実感した次第です。式典そのもの

は幾つかの事例発表と表彰状・感謝状の伝達など、

儀礼的な形で終わりましたが、1930年に作られた「烏

山頭ダム（八田ダム）」建設で一層緊密になった日

台両国の強い絆をあらためて感じた一日でした。

　その「烏山頭ダム」は昭和のはじめ、我が国の統

治下にあった台湾の南部（現在の日南市）に10年の

月日をかけて1930年に完成したダムで、その工事を

陣頭指揮した石川県金沢市出身の八田與一氏の名前

をとって八田ダムといわれています。このダム湖に

よって、灌漑用水だけでなく地域の人々の生活は大

きく改善され、今でも台湾の皆さんに感謝されてい

ます。

　ところで今月はロータリーの「母子の健康月間」

です。日本をはじめ先進各国では、女性の医療機関

での受診は当たり前ですが、世界ではまだ女性とい

うだけで医療機関での診察が受けれない国がありま

す。私の所属している「名古屋名駅ロータリークラ

ブ」は、グローバル補助金を使って、台北建成ＲＣ

と一緒に、バングラディッシュで「サイクロンシェ

ルター」の建設と、併設した建物を活用しての女性

の健康診断・診察ができる施設を作りました。残念

ながらバングラディッシュの政情不安で、まだ現地

の視察に行けていませんが、スカイプで見たところ

では診断を待つ女性の長い列が確認できています。

早く世界中どの地域でも老若男女分け隔てなく医療

行為を受けられるようになってほしいものです。

　さて今月号の表紙写真は先月行った地区の女性会

員懇談会の様子です。私どもＲＩ第2760地区は会員

数では現在日本一になっていますが、女性会員比率

は我が国の平均を２％も下回る4.7％です。世界で

よいことをしようという我々ロータリーが、本当に

地域に根差し、地域の皆さんと一緒に行動しようと

するときに女性の存在と力は欠かせません。会員皆

さんは是非この懇談会の内容をお読みいただき、こ

れからのロータリーの在り方を考え行動に移してい

ただくことを願っています。

（ガバナー月信４月号）
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例会 月日 今後の予定

第2217回
会員 槇野智之君

「憧れのセント・アンドリュース」

名古屋大学総長　松尾清一氏
「名古屋大学の今」

4.18

第2218回 4.25

規定休日（例会はございません）5.2

会員　間地　寛君、田中知克君
「ロータリアンに乾杯、ブラトーク」

第2219回 5.9

第2216回
６ＲＣ合同例会　12：30〜
名古屋東急ホテル（昭和ＲＣホスト）
※4/11（水）の例会はございません

4.9
（月）


